

Velázquez, Olea, Daniel, “Buscarán casa por casa a los 6 mil 700 niños de 5 a 14 años en Acapulco que no van a la escuela”, *El Sur de Acapulco*, Guerrero, 3 de agosto, 2007.

Dirección electrónica:

http://www.suracapulco.com.mx/nota1.php?id_notas=22470

De acuerdo con el último censo del Instituto Nacional de Estadística Geografía e Informática (INEGI) en Acapulco hay 6 mil 700 niños entre 5 y 14 años que no asisten a la escuela.

El objetivo del programa Todos a la Escuela –en el que intervienen la UNICEF, SEG, UAG y gobierno municipal– es ubicar a cuatro mil 200 niños en las colonias Zapata, Renacimiento y Sabana que no van a la escuela “no es lo mismo decir tenemos seis mil 700 niños que no van a la escuela a decir tenemos Pedro, Juan, Raúl y María con nombre, apellido, domicilio y ubicación perfecta de su problemática, eso nos permitirá tener una información más precisa y que nos permitirá trabajar mejor” dijo el coordinador apoyo operativo en la estrategia Todos a la Escuela, Gilberto Vega González.

En entrevista explicó que el trabajo va en etapas, la primera es hacer un barrido casa por casa para detectar a los niños que no asisten a la escuela mediante la aplicación de encuestas. El segundo paso es buscar que los niños se inscriban a la escuela y solucionar la causa por la que no acuden a la escuela, si es de carácter administrativo.

La tercera fase es darle seguimiento individual a los casos encontrados y “con base en la encuesta se buscarían los apoyos suficientes”, si son de tipo económico o administrativo.

La primera fase incluye a las colonias Emiliano Zapata, Renacimiento y Sabana porque son las más grandes del municipio “son mega colonias”, después se extenderá a todo el municipio incluyendo la zona rural.

Ayer en el auditorio de la Unidad Académica de Contaduría y Administración de la UAG, se llevó a cabo el curso de capacitación para los jóvenes que aplicarán la encuesta, allí se les explicó cómo llenar la encuesta y se organizaron los grupos de trabajo que empezarán a partir del próximo lunes a recopilar la información.

Los jóvenes que participarán en el levantamiento de las encuestas son de la Universidad Autónoma de Guerrero (UAG) y con ello cumplirán con el requisito del servicio social, se les dará transporte, líquidos y “un pequeño lunch”, pero no recibirán ningún pago por el trabajo.

Este proyecto se ha aplicado en otros países y en los estados de Chiapas, Oaxaca, Yucatán y parte del Distrito Federal. Es un trabajo que se hace en conjunto con la UNICEF, SEG, UAG y el gobierno municipal, también se integrarán estudiantes de la Universidad Loyola y Americana.